



## EDITORIAL

# Ein Team mit vielen Facetten

### **Begrüßungsworte der Schulleitung.**

Liebe Leserinnen und Leser

Musik bewegt. Sie berührt, verbindet, lässt uns wachsen. Die mrd lädt alle ein, mit uns Musik zu hören und mitzuspielen. Erleben sie das Herzblut, das in jeder Unterrichtsstunde, den Konzerten und Projekten steckt.

Unsere Lehrpersonen sind professionelle Musikerinnen und Musiker, präsentieren sich auf der Bühne und wirken in unterschiedlichen kreativen Projekten mit Leidenschaft und Hingabe mit. Im Unterricht setzen sie ihre pädagogischen Kompetenzen zielgerichtet ein, um diese Begeisterung zur Musik mit den Schülerinnen und Schülern zu teilen.

Der prall gefüllte Terminkalender vor den Sommerferien hat zahlreiche Konzerte, Workshops und Projekte angeboten. Jeder Anlass war ein kleiner Höhepunkt für sich, getragen von den mutigen Auftritten unserer Schülerinnen und Schüler und unterstützt durch ein starkes Miteinander.

Die mrd lebt durch die Musik, und die Menschen, die sie täglich zum Klingen bringen. Entdecken sie in dieser Ausgabe unserer taktvoll, wie vielfältig die mrd das musikalische Leben in der Region prägt und mitgestaltet.

Herzliche Spätsommergrüsse

Angelika Som, Jonas Labhart und Johannes Platz  
Schulleitung

Angelika Som und Jonas Labhart